

Le 4 septembre, la **nouvelle saison d'Objectif Top Chef arrive sur M6**. Pour cette 9<sup>ème</sup> saison, Philippe Etchebest s'entoure de deux chefs de renoms pour l'aider dans sa quête du meilleur cuisinier : **Juan Arbelaez, candidat de Top Chef Saison 3 et Chef de 14 restaurants** et Yoann Conte, Chef doublement étoilé, pour **une nouvelle formule pleine de surprises !**

Tous les jours, **Juan Arbelaez arpentera les routes de France** pour rencontrer les 72 candidats. Sur une **table éphémère** installée dans leur région, **Juan Arbelaez goûtera les plats signatures des candidats**, l'occasion pour le Chef à la gouaille légendaire de découvrir leurs univers.

Pour sa première apparition dans le concours en tant que jury, le Chef serial entrepreneur Juan Arbelaez, toujours en quête de nouveaux challenges, relève un nouveau défi !

Rendez-vous à partir du **4 septembre tous les soirs de la semaine sur M6 à 18h35.**